



## Descarta a Monreal para alianza

POR MIGUEL GARCÍA

Corresponsal  
nacional@gmm.com.mx

MORELIA.— Luego de que el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambano, no descartara a Ricardo Monreal como posible candidato presidencial, Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, descartó que el tricolor lo pudiera impulsar para encabezar la coalición PAN-PRD en el proceso electoral del 2024.

Recalcó que en el Revolucionario Institucional hay perfiles valiosos con quienes pueden encabezar o a quienes proponer como candidatos, sin necesidad de recurrir a personajes de extracción morenista.

"No, yo creo que nosotros tenemos cuadros valiosísimos, respetamos al senador Ricardo Monreal; él es senador de Morena, tengo entendido que él está participando en el proceso de Morena, así que nosotros tenemos cuadros, pero siempre la apertura para discutir los temas a favor de México", explicó.



Moreno confirmó que en el PRI están concentrados para mantener sus dos bastiones en las próximas elecciones: el Estado de México y Coahuila.